



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderätin Elke Heinrichs

Dienstag, 18. März 2014

Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am 20. März 2014

An Herrn Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio

Betrifft: Straßenreinigung nach der Wintersaison

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

In der Vergangenheit wurden 24 Stunden vor der beabsichtigten Reinigung von Straßenzügen entsprechende Schilder angebracht mit der Aufforderung an Verkehrsteilnehmer, innerhalb des genannten Zeitraumes ihre Fahrzeuge zu entfernen bzw. gar nicht erst abzustellen. Dadurch konnte eine gründliche Reinigung (Kehren, Waschen) der Straßen gewährleistet werden.

Allerdings hatte die Disziplin der Autofahrer/innen in den letzten Jahren immer mehr nachgelassen, sodass parkende Fahrzeuge immer öfter die Reinigungsarbeiten behinderten. Als Konsequenz daraus ist die Holding vor drei Jahren davon abgegangen, die genannten Straßenschilder anzubringen. Zugleich wurde der Versuch gestartet, anstatt die Straße zu waschen, den Schmutz (Kies, Staub usw.) mit Bindemitteln – einer Art Kleber – zu binden. Dieser Versuch ist allerdings gescheitert. Es bildete sich an den Straßenrändern ein sog. „Klebelurch“, d. h. ein unansehnlicher, klebriger Schmutzstreifen.

Es wäre daher ratsam, von der zuletzt angewandten Methode wieder abzugehen und die Straßen stattdessen – wie seinerzeit – nach der Wintersaison gründlich zu kehren und zu waschen.

Deshalb stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgende

Frage:

Was halten Sie von der Idee, das Straßenreinigungskonzept zu überdenken und in Kooperation mit Holding und Parkraumüberwachung dafür zu sorgen, dass durch entsprechende Maßnahmen in Zukunft eine ordnungsgemäße Straßenreinigung gewährleistet werden kann?